

UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN  
BIBLIOTECA UNIVERSITARIA  
"ALFONSO DE PÉREZ"  
Año 1925 MONTEBEL, MÉXICO

## VIII

DONDE VUELVE A HABLARSE DE GABRIEL

4 de junio.—¿Cómo había de esperar yo esto?  
Ante todo, conviene decir que «mi aventura»  
ha producido en el barrio una pequeña revolu-  
ción.

La Ile Saint-Louis se ha enterado con emoción  
de que la señorita Norbert me hacía frecuentes  
visitas. Y cuando se ha sabido que yo acompaña-  
ba a la hija del relojero a casa del marqués de  
Coulteray y que pasábamos horas enteras en la  
biblioteca de éste (indiscreción del noble anciano  
de gorra galoneada que guardaba la puerta princi-  
pal), se ha rumoreado abundantemente en todas  
las tiendas, desde la calle de Le Regrattier hasta  
el puente Sully, y desde el muelle de Anjou al  
muelle de Béthune. Como además se sabía que yo  
no frecuentaba la iglesia, cuando un domingo me  
vieron entrar en San Luis de la Isla, siguiendo las  
huellas de la familia Norbert, dedujeron que yo  
estaba completamente perdido.

Todo el mundo opinaba que la archiduquesa del  
gran empaque me había «reducido a cero», me  
había «hechizado». Yo ya no comía, ni dormía,  
ni hablaba.

La verdad era que dos o tres veces—¡aconteci-